
ました。６月８日（土）には「Ｈｅｙ西ふれあい

フェスタ」が待っています。ご協力をよろしくお

願いいたします。 

ので、保護者のみなさまをはじめ、地域のみなさ

まの学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願

いいたします。 

                                                                  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西中だより 市立東中学校    

平成 30年 6月 11日 

日  
第 2号 

号 

～５月 1９日(土)～２１日（月）３年生は京都・奈良へ ２２日(火)に１年生は相模湖、２年生は横浜へ～ 

５月１９日（土）～２１日(月)に３年生が京都・奈良の修学旅行に行ってきました。１日目は、渋沢駅７時２８分の小田急線

で小田原駅に向かい小田原から新幹線で新大阪、新大阪からバスでクラス別に奈良方面へ出発しました。（わかば級の生

徒は京都から近鉄線で奈良へ）奈良公園で鹿とたわむれるなど、多少慌ただしい日程で 

したが、無事すべてのコースを回ることができました。２日目は京都一日班別行動、３日目 

はタクシーで京都市内をグループで回りました。３日間、天気に恵まれ良い修学旅行となり 

ました。修学旅行実行委員の生徒をはじめ３年生のみなさんのおかげでトラブルや大きな 

怪我も無く充実した思い出に残る修学旅行となりました。 

１年生は、相模湖プレジャー・フォレストに行き、班ごとにカレーづくりを行い、仲間づくり 

をしたり、おいしさを競ったりしました。２年生は、渋沢駅から班別に計画していた横浜のコ 

ースを回りました。中華街、みなとみらい等横浜の中心地を楽しく回りました。次年度の修 

学旅行の班別行動としての練習もあり、見事にその目的を果たしてくれました。                                                                            

                                                                             ＜法隆寺五重塔＞ 

 

５月６日（日）に秦野市内各小中学校の児童会と生徒会の代表者が集まり、「いじめを考える児童生徒委員会」

が開催されました。本校からは生徒会長の○○○○さんと書記の○○○○さ 

んが代表として出席しました。また、委員会の最初に、本校の生徒会本部と 

専門委員長１０人が 様々なアクティビティーを行い出席者の緊張を和らげ 

るために頑張ってくれました。秦野市教育委員会から今後の取り組みについ 

て説明があり、その後、西中学校区の西小・堀川小・上小の児童と打ち合わ 

せを行い、協力できることを話し合いました。いじめの撲滅に向け、今後、 

本校を含めて各校での取り組みが期待されます。 

平成３０年度ＰＴＡ総会 

３０年度スローガン・・「大切な子供たちの未来のために今できることを」・・      

５月２日（水）西中体育館で、ＰＴＡ年度始総会が開催されました。○○○○会長から今年のスローガンが提

示され、今年度のスローガンの説明やＰＴＡ活動への協力のお願いがありました。         

そして、今年度の PTA事業計画、予算書の承認、会計監査委員の承認、役員の自己紹介が行われ、PTA総会が

終了しました。     

その後、学年総会、部活動説明会が行われました。多くの保護者の方の参加をいただき、感謝申し上げます。

スローガンにありますように、将来の子どもたちのために今できることを考えながら、学校や PTA、保護者、地

域が一体となって教育活動が展開できればと考えています。積極的なご支援をいただければ幸いです。 

 

 

 
  

 

秦野市立西中学校 
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２年前に西中がコミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)の指定を受け、西地区ふれあいまつりと西中のバザー（Ｈ

ey“西”ふれあいフェスタ）との同日開催や地元企業の日立ＯＢの方による２年生理科支援授業、東海大生による夏季学習

支援、自治会の方の協力による炊き出し訓練等を実施しました。 

本年度は、５月２５日(金)に第１回運営協議会で学校経営についての承認や活動についての話し合いをし、昨年実施し

た活動を今年度も継続して実施すること、また新たに今年度、西地区ふれあいまつりとＨey“西”ふれあいフェスタにおいて

コミュニティ・スクールコーナーの設置、西中ボランティア部を発足することなどが決まりました。西中ボランティア部につい

ては６月１日（金）の全校集会で生徒に呼びかけ、現在５０人以上が登録をしています。６月２日（土）の西中サポートクラブ

の花壇清掃にも参加してくれました。８月２１日（火）～２４日（金）の夏季学習支援、また、８月２２日（水）～２４日（金）の英会

話教室など今後募集しますのでよろしくお願いします。どうぞこれからの活動をご期待ください。 

＜西中コミュニティ・スクール運営協議会委員 敬称略・順不同＞ 

○会 長  ○○○○  

○副会長  ○○○○                       ○○○○ 

○○○○                 ○○○○ 

○○○○                 ○○○○ 

○○○○                 ○○○○ 

○○○○                 ○○○○ 

＜ディレクター＞  ○○○○      ○○○○ 

＜アドバイザー＞  ○○○○ 

＜オブザーバー＞  ○○○○      ○○○○ 

 

 

 

                                       

                                        

 

                                      

 

 

 

 

 

                                       

 

５月２０日(日)に西中学校校庭で行われた西・上地区市民 

体育祭、６月３日（日）に西公民館で行われた西地区社会福 

祉協議会創立５０周年記念式典で放送委員の○○○○さん、 

○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○ 

さん、○○○○さんが体育祭・式典をすばらしいアナウンス 

で盛り上げてくれました。ありがとうございました。 

   

 

い。 

ひまわり運動で防犯活動 西小の児童とともに 

５月３１日(木)放課後、西・堀川地区民生委員、青少年

相談員さん等の協力をいただき、地域 

の方にひまわりの種を届けながら、防犯 

を呼びかける活動を行いました。今年も 

西小学校の児童と一緒に活動しました。 

ご協力ありがとうございました。  

西中サポートクラブの活動 花壇をきれいに 

   ６月２日（土）に西中サポートクラブの方が集まって、西

中ボランティア部のメンバーも加わり、北 

棟北側にきれいな花を植えてくださいま 

した。サポートクラブの皆さんは、日頃か 

ら様々な活動で西中学校を支えてくれて 

います。本当にありがとうございました。 

  

５月９日（水）に２年生、５月３０日（水）に３年生を対象に携帯

電話教室をＮＴＴ・ＫＤＤＩの方を講師に招いて開催しました。Ｓ

ＮＳ（ツイッターなど）やコミュニケーションアプリ（ラインなど）の使

用について、その効果的な使い方、使う際の注意事項や個人情

報がネット上に流れてしまったり、自宅が特定されるなどの危険

性について話がありました。また、文字だけのやり取りでは気持

ちが伝わりにくく、人間関係のトラブルに発展することがあるとい

う話もありました。今後 1 年生にも同じように教室を開催していき

ますが、ご家庭でもお子様のスマホ・携帯電話等の使い方につ

いて関心を持っていただくとともに、使用について約束をしっか

りするなど十分把握していただければと思います。何かお困りの

ことなどございましたら、担任までご連絡いただければと思いま

す。 



 


